

El presidente regional del Partido Socialista es el nuevo coordinador regional de Seguridad Pública

NOMBRAMIENTO. Desde el jueves de la semana pasada ocupa la vacante.

El presidente regional del Partido Socialista, Alfonso Sagredo, es el nuevo coordinador regional de Seguridad, quien desde el pasado jueves 23 de enero ocupa la vacante que se generó en diciembre Francisco Vega tras su renuncia.

Sagredo es trabajador social, con mención en intervención social. Posee 28 años y es presidente del PS Araucanía. Anteriormente trabajó como asesor del seremi de Salud y también fue asesor del exdelegado presidencial, José Montalva.

“La creación del nuevo ministerio es una buena noticia para Chile y una mala para los delincuentes, ya que tendremos más capacidad técnica y operativa para el combate del crimen organizado y la delincuencia”, dijo respecto de la promulgación de la nue-

va cartera de Seguridad Pública.

Sus funciones son de origen político y en la práctica asume la representación de la Subsecretaría de Prevención del Delito, cuya oficina está en el piso cuatro de la Delegación Presidencial. 



ALFONSO SAGREDO ES EL NUEVO COORDINADOR REGIONAL DE SEGURIDAD.